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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 2105円 

 
＜ニコニコ委員会＞                    小林弘会員 
野村充会員 

先日はIMへの御協力ありがとうございました。 

本日は健診で失礼します。 

まずは御礼まで。 

 

大川隆永会員 

2年ぶりに娘と連絡がとれました！ 

嬉しいのでニコニコ致します。 

また、本日仮欠席となり申し訳ありません。 

 

南貴子会員 

中学生以来の指揮と140人のお歴々の御前でしたがなんとか無事に終えられ 

ました。 

その後のグループディスカッションもスムースに受け入れてもらえまして、この 

ような形で紹介していただき采配に感謝しています。 

 

平野崇広会員 

先日のIMではお疲れさまでした。 

北クラブの皆さんが力を合わせたことを実感できたIMだったかと思います。 

野澤会員の安定感のある司会に加え、大川由紀子会員の司会や南会員の 

ソングリーダー姿なども輝いていました。 

IMでは途中で退席される方が多いとのことですが、他クラブの方々がほぼ 

最後までおられたことが成功の証だと思います。 

野村実行委員長、鈴木アシスタントガバナー、小林補佐幹事のご苦労も大きかったかと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2427回 例会 2024年 2月28日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦朗    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 62.5％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2425回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

  

     12:30 点鐘                                                    小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】                   

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・理事会報告                            小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

           1315  IM報告                         小林辰幸会員 

                                       柳孝実会員 

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      佐久間音弥会員 

          社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一会員 

          ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      小林弘会員 

 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

今月の国際ロータリーテーマは「平和構築と紛争予防月間」です。 

相変わらず、ウクライナVSロシアの紛争は出口のない状況で続いていま

すが、その他にも長年終焉を迎えない紛争が多くあって、相当数の人が

命を失っている事もニュース等で目にします。 

そして紛争地域では殺傷問題以外でも大きな問題として食糧問題や、

病気や感染症の問題、衛生問題などを抱えています。病気や感染症とい

えば我々ロータリアンが完全根絶に働きかけているポリオがあります。 

特に小椋会員が地区でポリオプラス委員会に行ってからは北クラブとし

ても積極的に動きポリオ根絶を意識するようになってきました。例えば、

アフリカ地域ではようやく根絶までたどり着きましたが、度々起こる紛争

が現地の子供達への予防接種を阻み、かなりの時間が費やされる結果となりました。 

ただ、「あと少し」というキャッチフレーズに入るポリオの感染が途絶えてない国、アフガニスタンと

パキスタンという事ですが、どちらの国も現在は大きな紛争もなく落ち着

いているようですが、何かのきっかで紛争が起きてしまうと、また予防接

種が阻まれて、せっかく「あと少し」というところまできているのに、ポリオ

の感染者を増やすきっかけにもなってしまいます。 

そして今年度のＲＩ会長は、テーマ「世界に希望を生み出そう」を掲げて、

平和を築く事によってすべての人類に安らぎを！という事を願っていま

すが、これには色々と深い意味を感じます。我々日本人にとって、紛争

は他人事のように感じてしまっていますが、そうも言っていられない現実

が迫っている危機感もあります。 
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佐久間音弥会員 

私は一昨年の10月に入会しましたのでIMは2回目の参加となります。 

今回のIMでは3つの役割がございました。 

・オープニング動画を流すこと 

・オペレーター（IM中の画面のスライド操作や登壇される寺嶋様のサポートの

役目） 

・会場全体のビデオ撮影 

これらは、お二人の司会の後ろにあるパーテーションの裏に秘密基地を作りひっそりと行ってい

ました。 

これらについては想定通りうまくできたのではと思っております。 

IMの本質的な部分は後半のテーブルごとのグループディスカッションだったと思います。 

 ディスカッションでは正直で自由でそれでいて面白い発言した方がいらっしゃいました。 

 

 

 
ていけばいいのかと思いました。次に、良くも悪くもJCの色が強いのではとのことで、多様性の時代なの

で、性別はもちろん問いませんし、幅広い方に理解いただけるように会員を行っていった方がいいんじゃ

ないかっていうことでしたが、今現状のJC頼みになってるっていうところの指摘だったと思います。それだ

けでなく、幅広い人たちに声掛けをしていくことによって、より多様性のある会員にご入会いただけるのか

なという意見でした。次にロータリーよりもライオンズの方が人目に付く活動をしているイメージがあると

いうことで、これは表に出すか控えめにするかという文化の違いではないかとのことでしたが、ロータリー

を世間に周知し認識してもらいその結果会員増強に繋げていくためには、人目につく奉仕活動を積極的

に取り組んだ方が効果があるのではないかという意見がありました。また次に、ロータリークラブの中で

も、松戸５クラブの中でも、伝統あるクラブと比較的新しいクラブでは活動への取り組み方針が結構異な

るとのことで、伝統あるクラブでは伝統を重視するあまり、斬新なことに取り組みにくい、また、伝統はもち

ろん大事なことだけれども、こだわりすぎると時代に取り残されてしまうのでバランスが大事じゃないです

かという意見がありました。伝統も大事ですけれども、一番重視すべきは入会する人にとって魅力あるク

ラブであることじゃないかというそういう意見です。 

会員増強が、各クラブの課題となっていますが、会員が少ないと奉仕活動もままならず、当然大きな活動

を行うことも難しくなってきます。場合によっては、クラブ同士の合併を視野に入れる必要があるのではな

いかというとんでもない意見もありました。合併することでクラブが活性化し、魅力が増しより大きな奉仕

活動が行えるという可能性もあるのではないかということで、刺激的な意見でしたがその場で出た声です

ので発表させていただきました。以上が大まかに出てきた意見ですけれども、こういうことは実際の回答

ですので、真摯に耳を傾けて実際活動していく中でどこかに組み込み動ができればいいのかと思いまし

た。以上、IMの報告とさせていただきます。ありがとうございました。 
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＜IM報告＞                      小林辰幸会員 
  

IM開催に当たりましては,準備段階から,そして当日大変皆様のご協力を賜り

まして、おかげさまをもちまして、大成功に収めることができました。まず一言御

礼申し上げます。ありがとうございました。 

マニュアル的に事細かにお願いするのが本来当たり前のことでしたが、なかな

かその準備が整わない中、皆様に目で見ていただきながら当日の流れを把握

していただくということができませんでした中ではございますが、ご経験値の中

からご協力賜りまして、おかげさまで当日はで141名の参加人数とガバナーと

ファシリテーターのお二方にも参加いただいて総勢143名、プラス足立さんと

松戸クラブさんからもお手伝いいただき、145名の形での開催となりました。 

今回掲げさせていただいたテーマというのはファシリテーターのところからいた

だいていたところでございますが、新しい試みで鈴木アシスタントガバナーが当初から掲げてたところの、

年間をの活動を通している当地区が「老壮青」全ての皆様方にご経験値を含めてご一緒にして活動して

いくということが、大きく謳ってるところのテーマでございました。 

それをあれだけ多くの方々にご参加賜りまして、目的または目標がおかげさまで達成することができまし

て、総合的にとても和やかな会にしていただけたのではと思います。 

特に当クラブのチャーターのときからご参加いただいてたご先輩の多くの皆様方、他クラブからもファース

トガバナー経験者の方々にも全員ご参加をいただき、当クラブがホストとして一番ありがたかったと思って

いるところです。 

そして、ホストクラブの運営を小澤会長、高橋幹事と準備段階からずいぶんとご協力を賜り、ご指導いた

だきながらでございました。その中野村IM実行委員長のもとに開催をさせていただきまして、繰り返しに

なりますが、整わない資料の中で皆様方のご経験値の中で、大成功を収めましたことを感謝御礼申し上

げてご報告とさせていただきたいと思います。 

本当にありがとうございました。お世話になりました。 

                   柳孝実会員 
 

本質的な部分だったと思うのですが、テーブルディスカッションたまたま各クラ

ブの会長発表振り返りながら紙内容も1回思い起こしながらまとめてますと、普

段の活動の中で普通に出せないようなことを皆さん仰っていたのが印象的で

した。 

まずロータリーは良い理念を持ったアピールがちょっと苦手ではないかというこ

とで、まずは活動内容を報告し。何をしている団体なのかを世間に認識しても

らう必要があるのではないかということです。当クラブはまめにSNSを更新し

ておりますが、他のクラブはそれほど頻繁にやられてない印象があります。ここ

は北クラブでは結構現状取り組めているのではないでしょうか、 

次にロータリーに対して敷居をを高く感じてる方も多いと思うということで、普段の活動やどのような会員

が中にいるのか、また、クラブの雰囲気というのを知ってもらうためにも、知り合いを積極的に例会に誘

い、入会候補者、オブザーバーとしてご参加いただく機会を作ったら良いのではないかという意見もあり

ました。うちのクラブでも講師例会の際にはオブザーバーとして入会候補者ということで、実際増強に繋

がっている流れがありまして、これはその通りだと思いましたが、そういう特別な場だけでなく普段の例会

で普段の姿を見てもらう方が実態に近い姿が見れるんじゃないかと思いますので、そういうことも検討し
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今、緊張感が続いているのが中国と台湾の関係です。もし台湾有事が起きたら日本にどのような

影響があるか非常に不安感があります。アメリカのリポートの発表では、大規模な基地がある日

本の協力がなければ中国の侵略に対し台湾の防衛は不可能になるとして、日本が不可欠な存在

だと強調しています 

また台湾有事の際は、台湾周辺の海が完全に封鎖されることは間違いないらしく、日本に入って

くるコンテナ船やタンカーが通れなくなります。そうなると日本の経済への大きな打撃が与えられ

る事は間違いなく、それこそオイルショック的な事も起き兼ねないそうです。 

いずれにしても現在起きている紛争や、これから起きうる争いの予防には、平和的な解決を望み

たいものではあります。 

 
＜幹事報告＞                     髙橋一彦幹事 
 

【例会臨時変更のお知らせ】 
  

松戸ロータリークラブ3月6日（水）移動例会『文化・スポーツ大賞』表彰式 

松戸市民劇場 点鐘 16:00 

 

3月27日（水）ガバナー公式訪問例会 

松戸商工会議所 点鐘 12:45 

松戸西ロータリークラブ 3月19日（火）通常例会に変更 

天廣堂 点鐘 12:30 

               3月26日（火）夜間移動例会に変更 

               一の糸（松戸市殿平賀）点鐘 18:30 

  

【能登半島復興支援チャリティーについて】 

  

「音楽の力で被災地に支援を届けよう 

           令和6年能登半島地震 復興支援チャリティーコンサート」 

  
令和6年能登半島地震による被災者を支援するため、

松戸市内各学校の児童・生徒によるチャリティーコン

サート開催のお知らせです。 

 

当日会場内に設置する募金箱やコンサートの収益は、

全て被災地の復興支援のために、 

日本赤十字社に寄付されるそうです。 

 

  

日時：3月31日（日）13時～16時30分（開場12時） 

会場：森のホール２１大ホール 

費用：全席自由 １．０００円 チケット販売場所にて（現金のみ） 

  


